

**Intervención de la diputada Mirna Guadalupe Coria Medina, en representación del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, para fijar postura.**

**La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:**

Esta Presidencia, concede el uso de la palabra a la diputada Mirna Guadalupe Coria Medina, del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, hasta por un tiempo de cinco minutos.

**La diputada Mirna Guadalupe Coria Medina:**

Con su permiso, diputado presidente.

Compañeras y compañeros diputados.

Medios de Comunicación.

Subo a esta Tribuna, para expresar a nombre de nuestro Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, nuestro firme y decidido respaldo a las reformas aprobadas a los artículos 4 y 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, esta decisión es congruente con los principios que nos han guiado como partido de izquierda desde nuestra fundación y con nuestro compromiso histórico con la justicia social, la equidad y el bienestar de los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.

Nuestro voto es a favor porque la aprobación de esas reformas representan un avance significativo en las garantías de derechos

fundamentales para todos los Mexicanos, al establecer el derecho constitucional a una vivienda adecuada y a una pensión no contributivas para personas con discapacidades y adultos mayores, con esto estamos dando un paso esencial hacia la construcción de un México más justo donde la dignidad humana se plasma con un principio constitucional irrenunciable, en el PRD siempre hemos estado al lado de quienes más lo necesitan y estas reformas son una respuesta necesaria a las demandas sociales de quienes han sido históricamente agraviados y marginados.

Compañeros y compañeras diputadas, aunque estas reformas tienen un objetivo noble su aplicación puede estar sujeta a perversiones, el reconocimiento de dichos derechos son un avance, pero requieren de una implementación efectiva y responsable, hemos sido testigos que cuando los programas sociales no se ejecutan de manera transparente y responsable, pueden ser utilizados con fines políticos y ventajas electorales, lo cual reduce su efectividad y traiciona la confianza de la

ciudadanía. En el PRD nos comprometemos a ser vigilante activo en la implementación de estos programas para asegurar el uso adecuado y ético de los recursos destinados a mejorar la calidad de vida de las y los ciudadanos.

Exhortamos al Gobierno Federal y a las entidades federativas a establecer mecanismos de supervisión y rendición de cuentas, para garantizar que los apoyos sociales lleguen efectivamente a quien más lo necesitan, desde nuestro instituto político consideramos que la justicia social no debe de limitarse a entregas de apoyo, deben de incluir la creación de un verdadero sistema de bienestar que empodere a las familias, promueva la autonomía, permita la distribución de la riqueza y elimine las barreras que enfrentan las personas por su género, edad, raza, etnia, religión, cultura o discapacidad, el PRD no sólo vota a favor de estas reformas, sino que también se posiciona como un aliado a la ciudadanía dispuesto a la luchar para cada guerrerense reciba lo que por derecho le corresponde, juntas y juntos

seguiremos trabajando para que la justicia social no sea solo un ideal, sino una realidad palpable en la vida diaria de todas las familias guerrerenses.

Es cuanto, diputada presidente.